

Si estamos continuamente pegando snippets de Python en Visual Studio Code y éste no acomoda correctamente la sangría agregándonos muchas indentaciones al principio, será porque seguramente tengamos habilitado el autoindentador en la configuración. Para deshabilitarlo vamos a:

Menú Archivo > Preferencias > Configuración

...y en el cuadro de texto escribimos:

```
editor.autoindent
```

Nos aparecerá entonces la posibilidad de configurar el autoindentador con 5 posibles parámetros:

- **none**: El editor no insertará la sangría automáticamente.
- **keep**: El editor mantendrá la sangría de la línea actual.
- **bracket**: El editor respetará la sangría de la línea actual y los corchetes definidos por el idioma.
- **advanced**: El editor respetará la sangría de la línea actual, los corchetes definidos por el idioma e invocará onEnterRules especiales definidos por idiomas.
- **full**: El editor respetará la sangría de la línea actual, los corchetes definidos por idiomas y las reglas indentationRules definidas por idiomas además de invocar reglas onEnterRules especiales.

